

Une nouvelle augmentation des pensions entre en vigueur ce jeudi



La Havane, 1er nov. (RHC).- Une nouvelle augmentation des pensions de retraite et des allocations est entrée en vigueur ce jeudi. L'aide que perçoivent les personnes bénéficiant de la protection sociale augmentera de 70 pesos. Le montant minimum des pensions de retraités sera augmentée à 242 pesos.

Yusimi Campos, vice-ministre cubaine du Travail et de la Protection sociale, a avancé qu'il s'agit là d'un premier pas sur le chemin devant aboutir à une réforme des salaires, des pensions et des prestations sociales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/175466-une-nouvelle-augmentation-des-pensions-entre-en-vigueur-ce-jeudi>



Radio Habana Cuba